
Bezugnehmend auf den Antrag zur Zwischennutzung des alten Rathauses zeigt 

die Verwaltung Fotos aus dem Gebäude, die verdeutlichen, dass eine 
Zwischennutzung nicht wirtschaftlich wäre, da zu große und viele Mängel 

bestehen. Die Fotos sind im Ratsinformationssystem einsehbar.  
 
Die SPD-Fraktion nimmt die Ausführungen dankend entgegen und zieht den 

Antrag zurück.  


